

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして…
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

札幌 タクシーが止まっていた乗用車に追突…

さらに、バスが衝突 3台絡む多重事故で2人ケガ
タクシーの運転手は、「後ろから来たバスに気を取られていた」
タクシーの「前方不注意」

2021/6/10(木) 13:54

10日午前11時30分ごろ、札幌市北区北18条西4丁目の樽川通で道路脇に止まっていた乗用車にタクシーが追突しました。さらに後方から走って来た路線バスもタクシーに衝突し、はずみでタクシーは歩道に乗り上げました。この事故でタクシーの70代の男性運転手と乗客の30代の女性がケガをしました。当時バスには乗客8人がいましたがケガ人はいません。警察の調べに、タクシーの運転手は「後ろから来たバスに気を取られていた」などと話していて、警察は前方不注意が事故の原因とみて当時の状況を調べています。

国道交差点 右折の軽トラックにはねられ

横断中の高齢女性、死亡

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/6/10(木) 12:52

9日午後4時頃、三重県の国道の交差点で、道路を歩いて渡っていた女性（81）が、右折してきた男性（70）が運転する軽トラックにはねられ、頭などを強く打っていて、その後、死亡が確認されました。

夜9時 道路横断中の高齢女性

トラックにはねられ死亡

片側2車線の見通しの良い直線道路

一時、トラックは現場から立ち去った

トラック運転手をひき逃げなどの疑いで逮捕

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を◇

2021/6/10(木) 11:53

9日午後9時頃、岡山県の県道で道路を歩いて渡っていた高齢女性がトラックにはねられ死亡しました。トラックは、一時、現場から立ち去った疑いで、会社員の男性（29）が、ひき逃げの疑いで逮捕されました。警察の取り調べに対し容疑者は、「歩行者をはね、現場から立ち去ったことに間違いありません」と容疑を認めているということです。現場は、片側2車線の見通しの良い直線道路。

信号交差点 横断歩道を渡っていた高齢男性

深夜12時 乗用車にはねられ死亡

◇深夜だから、「人はいないだろう」、「車は来ないだろう」という、油断があったのでは？◇

2021/6/10(木) 11:31

10日深夜12時過ぎ、広島県の信号交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた高齢男性が、西向きに走行してきた乗用車にはねられ、全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認されました。車を運転していた男性（27）にケガはありませんでした。警察は当時の信号の状況を調べるなどして、詳しい事故の原因を捜査する。